Vpe pág:

Tirada: Difusión: Ocupación: 2.900 2.900 92,3%

ACTUAL IDAD Frecuencia: OTRAS



'Todos x Laurita': Lanzan campaña solidaria para el tratamiento de pequeña que padece agresivo tumor cerebral

frenta un diagnóstico complicado: a principios de marzo, le fue marzo, estando en casa, detectado un agresivo tumor cerebral que en Chile no tiene tratamiento. Ante esta situación, su familia ha lanzado la campaña 'Todos x Laurita' para recaudar fondos y poder llevar a la pequeña a España, lugar donde existe una alternativa terapéutica que podría mejorar su calidad de vida.

El padre de Laura, Sergio Morales, relató cómo comenzó todo. «Todo comenzó el 19 de febrero, cuando Laurita sufrió su primer cuadro de vómito. nes en ese momento, y rápidamente la trasladamos a un centro asistencial de salud del lugar, le pusieron suero y la atendieron muy bien. Tras recibir tratamiento, se recuperó como si nada.

«El jueves regresamos a casa, pero el martes siguiente Laurita volvió a vomitar. Este segundo episodio nos preocupó un poco más, por lo que decidimos llevarla a un pediatra

rales Salinas, una niña tra diagnosticó que de 8 años de edad ori- Laurita tenía estrabisginaria de Catemu, en- mo y que realizaramos otros tipos de exámenes.

«El domingo 1 de Laurita sufrió un episodio de vómito mucho más fuerte que los anteriores. Esta vez nos preocupamos seriamente y, de urgencia, la llevamos a la Clínica Río Blanco en Los Andes. Afortunadamente, había un pediatra disponible que nos atendió rápidamente. Pedimos que le realizaran un escáner y, lamentablemente, los resultados mostraron que Laurita tenía un tumor en el cerebro. Fuimos derivados al Hospital San Camilo de inmediato.

«Allí, un neurociru-Estábamos de vacacio- jano nos informó que el tumor era dificil de tratar y decidieron derivarnos al Hospital Carlos Van Buren en Valparaíso. El lunes por la noche, a las 10:30, le realizaron una resonancia magnética. Durante los días siguientes, Laurita fue sometida a varios exámenes neurológicos, motrices y físicos. Finalmente, el miércoles, después de una junta médica, nos dieron el diagnóstico definitivo», explicó.

Laura Belén Mo- en San Felipe. El pedia- • La comunidad se ha unido para apovar a la niña, realizando diferentes actividades y donaciones .-

> El tumor diagnosticado es un Glioma Pontino Difuso, un tumor aloiado en el tallo cerebral. Este tipo de tumor es muy complejo tratarlo, y en Chile, en muchos casos, no tiene tratamiento efectivo. En el extranjero, especialmente en países con mayor población y mejores recursos médicos, existen tratamientos que pueden ayudar a prolongar la vida de los pacientes y mejorar los

> Por ello, la familia está recaudando fondos para viajar a España, donde Laurita podría recibir un tratamiento especializado. Los costos de este tratamiento y los gastos asociados podrían superar los 100 millones de pesos, incluyendo estadía, alimentación, locomoción y otros gastos necesarios para el tratamiento, que tendría una duración de entre seis meses y un año.

En cuanto a la campaña, Leonardo Morales, hermano de la pequeña, comentó que «desde que nos enteramos del tratamiento dis-

ponible en España, comenzamos de inmediato a hacer campaña. Realizamos de todo, bingos, ayer participamos en una fiesta de la espuma donde vendimos frutas para los niños, evento al que nos invitó la municipalidad, que también nos autorizó a poner un puesto. Además, hemos realizado campañas solidarias en el puente Merino de Llay Llay y en el cruce de Catemu. También contamos con la colaboración de gente en la feria de San Felipe y, hoy (domingo), se llevará a cabo un plato único en el restaurante Forastero de Catemu.

«Recientemente, aparecimos en televisión. Tuvimos un contacto con Chilevisión el jueves y el viernes por la mañana, para dar a conocer el caso. Como hemos mencionado, es una carrera contra el tiempo. Necesitamos comenzar la radioterapia de Laurita lo más rápido posible y viajar a España tan pronto como termine este tratamiento».

Morales Sergio agradeció a las personas por el apoyo recibido hasta el momento para la campaña a favor de su hija. «Quiero agradecer, en primer lugar, al alcalde de la Municipalidad de Catemu, quien siempre nos ha brindado su apovo v facilidades para realizar todos los eventos que hemos llevado a cabo».

Asimismo, Sergio compartió su experiencia personal y la de su esposa. «Trabajo en Anglo American



Laura Belén Morales Salinas, la pequeña de 8 años diagnosticada con un agresivo tumor cerebral.



La pequeña Laura junto a sus padres.

Chagres, con una empresa contratista llamada Pacoll, donde he estado por 30 años. Actualmente, me encuentro con licencia por un cáncer de pulmón, y recientemente mi señora está saliendo de un cáncer mamario, estamos los dos en tratamiento en este momento: Como te decía, la fundición nos donó los cuatro pasajes para viajar a España», mencionó.

El apoyo también ha sido muy amplio en la provincia de Aconcagua. «Hemos recibido el respaldo de todos los alcaldes de la provincia. Además, hemos recibido autorización para instalar alcancías. aunque no hemos logrado colocar todas. En una actividad puerta a puerta realizada en Catemu, logramos reunir alrededor de 3 millones 200 mil pesos», comentó Morales.

Sergio, visiblemente agradecido, expresó que «muchísima gente, tanto conocidos como

amigos, se han sensibilizado con esta difícil situación. Es indescriptible el dolor de saber que los médicos nos dijeron que a mi hija le quedan entre seis meses y un año y medio de vida. No deseo que nadie pase por algo tan doloroso».

Finalmente, agradeció a su empresa y compañeros de trabajo. «La empresa y mis compañeros hicieron una contribución de más de 3 millones y medio de pesos, y la compañía aportó 1 millón y medio más, que será depositado mañana», concluyó.

Para quienes deseen colaborar con la campaña, los datos bancarios para transferencias son los siguientes: Cuenta de Ahorro Banco Estado, Número de cuenta: 18460004639, Titular: Sergio Morales Pérez, RUT: 9.821.996-K, Correo: sergiomoralesprez.z@gmail.com Además, pueden seguir la campaña en la cuenta de Instagram @todosxlaurita para obtener más información.



Actividades realizadas en el marco de la campaña 'Todos x Laurita'